Regelung für Gottesdienste ab 15. Mai: "Kirchgang der besonderen Art" Aufgrund der Bestimmungen der Bischofskonferenz ist es möglich, ab 15. Mai wieder Gottesdienste in den Kirchen zu feiern - allerdings unter Einhaltung strenger Auflagen:

- in unserer Kirche höchsten 50 Personen gleichzeitig
- mit 2 Abstand
- mit Mund-Nasenschutz
- gemeinsames Beten und Singen auf ein Minimum reduzieren dies ist mit Mund-Nasenschutz ohnehin schwierig
- Problematik beim Kommunionempfang...

Darum haben wir uns – vorerst – für eine andere Form entschieden, nämlich zu einem "Kirchgang der besonderen Art" in unsere wieder geöffnete Kirche einzuladen.

Es wird verschiedene Stationen in der Kirche geben, z. B. Besinnung zum Ankommen, Sonntagsevangelium mit Gedanken dazu, Segenstexte zum Mitnehmen, ev. ein gemeinsames Vater unser oder ein Lied. - Die konkrete Gestaltung erfolgt in der kommenden Woche.

Wir laden Sie am nächsten Sonntag zwischen 8:30 und 11:30 zu diesem "Kirchgang der besonderen Art" herzlich ein. – <u>Bitte nehmen Sie dazu auch einen verpflichtenden Mund-Nasenschutz mit! – Auch die Beschränkung auf 50 Personen gleichzeitig in der Kirche besteht. – Es kann daher zu kurzen Wartezeiten kommen. Die Besinnungstexte werden darüber hinaus die ganze Woche über in der Kirche aufliegen.</u>

Angemerkt sei auch die **Möglichkeit, weiterhin über die Medien Gottesdienste mitzufeiern**.

Es gibt einen Dekanatsbeschluss, sich zunächst auf gottesdienstliche Feiern am Sonntag zu konzentrieren; daher wird es **vorläufig keine Gottesdienste während der Woche** geben.

Gottesdienste im Freien sind derzeit mit maximal 10 TeilnehmerInnen beschränkt – dies gilt auch für Maiandachten; diese sind daher nur im kleinen privaten Rahmen möglich; Hilfestellungen dazu sind auf der Homepage sowie am Schriftenstand zu finden.

**Blutspendeaktion:** Die Blutzentrale des Roten Kreuzes OÖ führt ab morgen Montag bis Donnerstag jeweils von 15.30 bis 20.30 Uhr im Pfarrsaal eine Blutspendeaktion durch. Das Rote Kreuz bittet um zahlreiche Teilnahme, denn jede Blutspende kann Leben retten – auch in Coronazeiten.